

Reiteran organizaciones de Costa Rica condena al bloqueo estadounidense contra Cuba



San José, 23 nov (RHC) Varias organizaciones de Costa Rica ratificaron su demanda por el fin del bloqueo estadounidense contra Cuba y exigieron la devolución al país caribeño del territorio ocupado por la ilegal base naval de Guantánamo.

Un documento emitido por una reunión preparatoria del encuentro nacional de solidaridad con cuba, previsto para este sábado en san josé, la capital, resalta la cultura y rebeldía de los cubanos, y su apoyo a los movimientos antiimperialistas e independentistas de américa latina, el caribe, asia y áfrica.

El texto destaca los éxitos del pueblo desde el triunfo de la Revolución Cubana en 1959, su fidelidad a los principios del internacionalismo, a la lucha de los movimientos y procesos progresistas, y los logros sociales.

También, la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC) ratificó que no existirá plena normalización de las relaciones entre la nación antillana y Estados Unidos mientras exista el bloqueo económico, la ocupación ilegal del territorio de la base naval de Guantánamo, la ley de Ajuste Cubano y el apoyo financiero a las políticas subversivas.

En la voz de su presidente, José Alexis Ginarte Gato, esa posición fue expresada en la apertura de la XVII Conferencia Continental de la Asociación Americana de Juristas (AAJ), celebrada en el Aula Magna de la Universidad de La Habana, ante representantes de Puerto Rico, México, Estados Unidos, El Salvador, Colombia, Argentina, Perú y el país sede.

Al darles la bienvenida a los participantes en el encuentro expresó que este constituirá el mejor regalo de los juristas que integran esa organización internacional a Fidel Castro en su 90 cumpleaños, y "cuya presencia en las citas de 1987 y 2000 corroboraron su pasión por defender las causas más justas del planeta, por lograr un mundo más equitativo e inclusivo".

Ginarte Gato manifestó la seguridad de que las sesiones de la cita, que se desarrollarán hasta el viernes en esta capital, serán un éxito y complementarán el serio, profundo y comprometido trabajo que promueve la AAJ, por lograr una América unida en la que prevalezca el estado de Derecho y desaparezcan las diferencias crecientes entre países pobres y ricos y otros males que aquejan la humanidad.

También en la apertura de la conferencia, el Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández Nordelo, vicerrector del Instituto Superior de Relaciones Internacionales, en nombre de los Cinco luchadores antiterroristas cubanos agradeció el apoyo de la referida organización a esa causa, y entre sus miembros al abogado puertorriqueño Rafael Anglada López, uno de los delegados al encuentro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/113045-reiteran-organizaciones-de-costa-rica-condena-al-bloqueo-estadounidense-contra-cuba>



Radio Habana Cuba